

La Ascensión

I. Oración y Bienvenida

Esposo lee Textual:

Concédenos, Dios todopoderoso, llenar nuestro corazón de gratitud y de alegría por la gloriosa Ascensión de Jesucristo, tu Hijo, ya que su triunfo es también nuestra victoria; y a donde llegó él, nuestra cabeza, tenemos la esperanza cierta de llegar también nosotros como miembros de su cuerpo.

Por nuestro Señor Jesucristo...

Amén.

II. Objetivo. (Esposa lee Textual)

El objetivo de esta charla es darnos cuenta del significado que para todos nosotros como bautizados y como matrimonios debe tener la Solemnidad de la Ascensión de Jesús.

III. Leer Hechos 1: 1-11 (Esposo)

IV. Leer Textual (Esposa)

Hay un cuento que dice que, cuando Jesús volvió al cielo, su Padre le preguntó a quien había dejado en la tierra para llevar a cabo su misión. Jesús orgullosamente dijo a su Padre que sus amigos lo harían. "¿Y, quieres decirme", Dios Padre respondió, "Pedro que te traicionó y Judas que te vendió a los judíos, y el resto de sus discípulos quienes se escaparon cuando fuiste crucificado? ¿Quieres decirme que ellos llevarán a cabo tu trabajo"?

Jesús le contestó, "Sí, Padre, son los únicos, aparte de Judas". Su padre le dijo, "¿Cuál es tu plan alternativo si ellos no lo hacen"? Jesús le dijo, "No hay un plan alternativo... O lo hacen o no... No hay otro plan..."

V. Somos los únicos planes que Dios tiene para traer sus "Buenas Noticias" a otras personas. (E/E comparten 2 min. c/u)

El Esposo inicia el compartir diciendo: "Nosotros somos los únicos planes que Dios tiene para traer sus "Buenas Noticias" a otras personas. Somos sus únicos testigos. Somos los unos con el poder para mostrar a los otros cómo ir al cielo. Y, si pensamos en el, este poder que Dios nos ha dado, viene con una responsabilidad tremenda, la responsabilidad de utilizar los regalos que nos da, para Su gloria, y no para nosotros mismos..."

Continúen con su compartir personales y sin repetir, por ejemplo, cómo han usado su regalo de la sexualidad para dar vida; o ¿nos hemos negado a la vida?, cómo han usado el regalo de su inteligencia para ayudar a los otros, o ¿la han usado sólo para ganar tanto dinero como sea posible?, cómo hemos invitado a otros al FDS del EMM, o ¿nos hemos quedado cómodamente sin importarnos como viven otros matrimonios en nuestra propia familia, la escuela, el trabajo, etc.? Otros ejemplos que puedan tener...

La Esposa termina el compartir diciendo: "Cualquier regalo que Dios nos ha dado, quiere que lo usemos, para ayudar a los otros a que vean cuán bueno es El... recordemos, somos su único plan..."

VI. Ser testigos. (E/E comparten 2 min. c/u)

El Esposo comparte primero diciendo: "Cada Católico bautizado tenemos que atender el llamado de Cristo para ser sus testigos en un mundo que, las más de las veces, parece indiferente a Cristo; un mundo que considera nuestra fe como una opción, un "extra". Pero, todo el mundo, a pesar de sus creencias, en lo profundo, tiene un hambre espiritual. Quieren que alguien les asegure que hay algo superior a nuestra vida en esta tierra. Quieren saber que hay una conclusión feliz, a pesar de todas nuestras guerras y hambres y enfermedades y, más que todo, a pesar de la muerte. Esta es nuestra oportunidad de traer Cristo y sus "Buenas Noticias" a ellos, que hay la esperanza, en esta tierra y más allá de la muerte.

Continúen el compartir con ejemplos personales de cómo ustedes mismos estuvieron sedientos de algo y eso lo encontraron en el FDS y eso los ha llevado a motivar a otros a asistir a un FDS, han decido informar a otros, han decidido ser pareja de oración, se involucran activamente en la comunidad, como compartiendo esta charla, etc.

La Esposa termina este compartir diciendo: "Recordemos, tenemos que traer a Jesús a otros. No podemos elegir, si nos consideramos católicos fieles. Tenemos que vivir como la gente que está convencida absolutamente que la vida es significativa; que este mundo, con todos sus problemas, es todavía el mundo de Dios; que la fuerza más poderosa en el universo no es el odio, sino el amor, no la muerte, sino la vida... Como dijo Jesús a su Padre, somos su única opción. No hay otro plan..."

VI. Diálogo 10+10:

¿CMS al saber que somos la única opción de Jesús para continuar su obra aquí en la tierra?

VIII. Compartir Abierto:

¿Cómo he usado los regalos/dones que Dios nos ha dado para continuar su obra?.

Pilar Comunidad Sección XIV – USA Abril 2006

Preguntas Diálogo Diario:

¿Cómo he usado los regalos/dones que Dios nos ha dado? ¿CMSADE?

¿De qué manera hemos puesto nuestro amor de pareja a trabajar para continuar la obra de Jesús aquí en la tierra? ¿CMSADE?

¿Cómo he llevado a Jesús a otros en los últimos días? ¿CMSADE?

¿CMS al recordar que nosotros fuimos invitados al FDS por una pareja que está continuando la obra de Jesús aquí en la tierra?

¿Estamos invitando a otros a vivir el FDS para que ellos también se beneficien al igual que nosotros? ¿CMSCMR?

¿Cuándo fue la última vez que fuimos Pareja de Oración o participamos en una Cadena de Oración o apoyamos en alguna actividad del EMM? ¿CMSADE?

¿CMS al saber que somos llamados por Jesús para continuar su obra aquí en la tierra?